



¡Unidos Continuaremos!

ACTA NÚMERO 026 DE LA SESIÓN SOLEMNE DEL H. AYUNTAMIENTO DE TIZAPÁN EL ALTO, JALISCO, DE FECHA 15 DE SEPTIEMBRE DEL 2020 DOS MIL VEINTE.

En Tizapán el Alto, Jalisco, siendo las 11:30 once horas con treinta minutos del día 15 de septiembre del año 2020, dos mil veinte, reunidos el C. Presidente Municipal JOSÉ SANTIAGO CORONADO VALENCIA, la C. Síndica Municipal LIC. TERESITA DE JESÚS GARNICA RAMOS, así como los integrantes de este H. Ayuntamiento los C.C. Regidores PROF. RAÚL LIZÁRRAGA CAZARES, MAYRA GUADALUPE ROJAS SALAZAR, ING. JOSÉ DE JESÚS VALENCIA SOLORIO, ANGÉLICA FARIÁS GARCÍA, LIC. MANUEL MENDOZA GAONA, LIC. MARÍA MENDOZA VALENCIA, DR. JULIO CESAR MÉNDEZ CHAVARRÍA, LIC. ESPERANZA AYAR MACÍAS Y GABRIELA SAAVEDRA SÁNCHEZ, en unión del C. JORGE CARLOS NAVARRETE GARZA Secretario General de Gobierno Municipal de conformidad con lo dispuesto por los artículos 115 de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, 73 de la Constitución Política del Estado Libre y Soberano de Jalisco así como los numerales 1, 2, 3, 10, 29, 30, 31, 32 y 33, de la Ley del Gobierno y la Administración Pública Municipal del Estado de Jalisco y 70, 71, 72, 73, 74 y 78 del Reglamento de Gobierno Municipal previa convocatoria que se les hizo saber a los comparecientes, se procedió a realizar la presente **Sesión Solemne** en la cual el C. JOSÉ SANTIAGO CORONADO VALENCIA, Presidente Municipal de Tizapán el Alto, Jalisco, de conformidad con la fracción VIII del artículo 47 de la Ley de Gobierno y Administración Pública Municipal, rinde al Honorable Ayuntamiento su **SEGUNDO INFORME DE GOBIERNO** conforme al siguiente:

ORDEN DEL DIA

- 1.- LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARACIÓN DE QUÓRUM LEGAL.
- 2.- ENTREGA A LOS CIUDADANOS REGIDORES DEL DOCUMENTO QUE CONTIENE EL SEGUNDO INFORME DE GOBIERNO POR PARTE DEL CIUDADANO JOSÉ SANTIAGO CORONADO VALENCIA PRESIDENTE MUNICIPAL.
- 3.- AGRADECIMIENTO DEL ACTO DE ENTREGA DEL SEGUNDO INFORME DE GOBIERNO A CARGO DE LA CIUDADANA REGIDORA LIC. MARÍA MENDOZA VALENCIA.
- 4.- MENSAJE DEL SEGUNDO INFORME DE GOBIERNO POR EL CIUDADANO JOSÉ SANTIAGO CORONADO VALENCIA, PRESIDENTE CONSTITUCIONAL DEL MUNICIPIO DE TIZAPÁN EL ALTO, JALISCO.
- 5.- CLAUSURA DE LA SESIÓN.

DESAHOGO DEL ORDEN DEL DÍA

1.- LISTA DE ASISTENCIA, VERIFICACIÓN DE QUÓRUM E INSTALACIÓN LEGAL DE LA ASAMBLEA.- En uso de la voz, el Secretario General, procede a tomar lista de los presentes y se da fe que se encuentran reunidos 11 de los 11 Regidores que se mencionan al inicio de la presente acta. De conformidad al artículo 6, fracción II, del Reglamento de Gobierno y la Administración Pública del Ayuntamiento Constitucional de Tizapán el Alto, Jalisco, se declara la existencia del Quórum Legal y se declara abierta e instalada la presente sesión solemne número 026, de fecha 15 de septiembre de 2020, dos mil veinte, siendo válidos los acuerdos que en ella se tomen.

GOBIERNO MUNICIPAL
2018-2021

Esperanza Ayar Macías

Mayra Guadalupe Rojas Salazar

Angélica Fariás García

Manuel Mendoza Gaona

María Mendoza Valencia

Julio César Méndez Chavarría

Gabriela Saavedra Sánchez

Municipio de Tizapán el Alto, Jalisco
Independencia No.170
Col. Centro C.P. 49400
Tel. 01 (376) 76 8 50 00
presidenciatizapán@hotmail.com

José de Jesús Valencia



GOBIERNO MUNICIPAL
2018-2021

Agropecuaria Ceyra hr

Mayra Gpe Rojas S.

Regidora Fandiola

[Handwritten scribble]

¡Unidos Continuaremos!

2.- ENTREGA A LOS CIUDADANOS REGIDORES DEL DOCUMENTO QUE CONTIENE EL PRIMER INFORME DE GOBIERNO POR PARTE DEL CIUDADANO JOSÉ SANTIAGO CORONADO VALENCIA PRESIDENTE MUNICIPAL. En este momento el C. JOSÉ SANTIAGO CORONADO VALENCIA Presidente Municipal entrega a cada uno de los C.C. Regidores que conforman el H. Ayuntamiento y a cada uno de los integrantes de la mesa del presidium el Libro que contiene el Segundo Informe de Gobierno Municipal, desahogando así el presente punto del orden del día.

3.- AGRADECIMIENTO DEL ACTO DE ENTREGA DEL SEGUNDO INFORME DE GOBIERNO A CARGO DE LA CIUDADANA REGIDORA LIC. MARÍA MENDOZA VALENCIA.- En uso de la voz la C. Regidora LIC. MARÍA MENDOZA VALENCIA expresa el siguiente mensaje: "Buenos día compañeros Regidores, Secretario, demás personas que nos ven a través de diferentes medios, Presidente Municipal JOSÉ SANTIAGO CORONADO VALENCIA, es para mí un honor a nombre de todos mis compañeros Regidores recibir este segundo informe de gobierno y poder dar fe de que se entregó en el tiempo y la forma que establece la Ley, yo creo que este segundo informe de Gobierno es el momento en que todos como Tizapanenses debemos hacer una pauta para analizar los logros que se han venido realizando durante esta gestión, sabemos que la pandemia ha venido a afectar a todos los Tizapanenses, a todos los entes de Gobierno pero no por eso se ha dejado de trabajar, se han sumado esfuerzos y se ha seguido trabajando como el primer día, a nombre de todos mis compañeros presidente le quiero agradecer y reconocer en su segundo año como presidente y en su segunda experiencia en esta labor, queremos reiterarle que seguimos estando como en el primer día sumados a su tipo de trabajo, trabajando en coordinación como todos, agradecerle por toda la infraestructura que se ha cambiado en el municipio que ha venido a mejorar la calidad de vida de todos y cada uno de los Tizapanenses, de verdad es un orgullo para mí poder expresar esas palabras a nombre de todos mis compañeros y no me queda duda que todos estarán de acuerdo conmigo en que se ha trabajado, se ha sumado y se ha hecho el mayor de los esfuerzos para sacar adelante a Tizapán, eso se le reconoce presidente el compromiso que ha tenido hacia las personas adultas, hacia los niños y hacia los jóvenes desde diferentes ámbitos, escolares, deportivos, y sobre todo humano, muchas gracias y de verdad felicidades por todo este esfuerzo que ha realizado". Con lo que se agota el presente punto del orden del día.

4.- MENSAJE DEL SEGUNDO INFORME DE GOBIERNO POR EL CIUDADANO JOSÉ SANTIAGO CORONADO VALENCIA, PRESIDENTE CONSTITUCIONAL DEL MUNICIPIO DE TIZAPÁN EL ALTO, JALISCO.- En uso de la voz el Presidente Municipal informa al H. Ayuntamiento que el día de hoy estamos cumpliendo con nuestra obligación de dar el informe pero de una manera diferente, de una manera histórica ya que nunca se había dado de esta manera, siempre se hacía un evento, se convocaba gente que es lo que nos gusta hacer, lo que nos gusta hacer es convivir con la gente y platicar y de ahí mismo sacar peticiones, que la gente nos comparta las necesidades de lo que hay en cada una de las comunidades y poder programar lo que son nuestra obras del próximo año, el día de hoy es diferente debido a la contingencia sanitaria, todos sabemos lo que vivimos este año, otra vez otra cosa histórica, jamás en cientos de años creo que nunca había habido esta situación, ha sido complicado en todos los aspectos, nos ha pegado mucho en cuestiones económicas, en cuestiones de todo tipo, comentaban por ahí de los eventos de fiestas que también van a tener que ser cancelados por todo esto que está sucediendo del Covid que nos viene a complicar ese tipo de eventos porque también traía derrama económica para nuestro municipio, pero bueno seguimos trabajando, no bajamos la guardia, fue un tema difícil lo cual agradece todo el apoyo y respaldo que tuve con ustedes, y sigo teniendo con este tema del Covid,

Municipio de Tizapán el Alto, Jalisco
Independencia No.170
Col. Centro C.P. 49400
Tel. 01 (376) 76 8 50 00
presidenciatizapán@hotmail.com

Jose' de Jesús Valencia

[Handwritten signature]



¡Unidos Continuaremos!

GOBIERNO MUNICIPAL
2018-2021

Explosión a Ayra
Mayra Gpe Rojas S.
Andrés Sánchez

yo creo que ha sido de lo más mencionado en todos los informes de todos los presidentes en la Región y en todo el país, de todo el mundo muy enfocados en este tema pero nosotros hemos estado trabajando en lo que nos compete, aún tenemos con la gente mucho problema porque a estas alturas de lo que está sucediendo en el municipio hay gente que no cree, hay gente que cree que es una cosa del gobierno, que es una farsa, quien ya lo vivió en alguien cercano sabe que es realidad, entonces sigamos adelante, sigamos trabajando, como ven a pesar de todo esto hemos tenido obra, hemos tenido apoyos, hemos trabajado en todos los rubros, en todas las áreas se ha trabajado; otro tema que quiero comentarles es el tema del dengue sabemos de los casos, sabemos del problema que está sucediendo, y quiero compartirles que ya se compró el aparato, el aparato nebulizador con el que vamos a comenzar a trabajar en todas las comunidades, iniciaremos con lo que es más complicado, nos pondremos en contacto con el sector salud para que nos diga dónde está el foco rojo, lo que sí quiero compartirles es que ya tenemos el aparato, ya se hizo una inversión por parte del Gobierno Municipal es compra directa para poder darle seguimiento a todo este problema que yo creo que todos ustedes han recibido quejas, peticiones en cuanto a la fumigación, a partir de esta semana iniciaremos con la capacitación de la persona que va a estar fumigando y empezaremos a ser todo el barrido por todas las comunidades; también platicarles cómo ven en las gestiones de lo que hemos hecho, en la gestión del programa económico reactiva, en todos los programas que existen del Gobierno del Estado quiero decirles que estamos ingresados, estamos gestionando, está gestionado todo lo que exista, ya por ahí se han entregado apoyos por parte del Gobierno del Estado, y nosotros tenemos otras solicitudes más que creo que vamos a tener respuesta favorable con el Gobernador, quien nos visitará en estos días para poder pactar y acomodarnos para ver los apoyos que van venir más a nuestro municipio; en infraestructura es algo que nos ha caracterizado de la administración pasada, la segunda administración que estoy llevando a cabo, nos ha caracterizado y hemos hecho infraestructura en calles, en escuelas, obra importante que tenemos como municipio es la construcción del mercado municipal, dimos el primer paso, sé que es un tema difícil por la magnitud de dinero que se requiere para terminar esta obra, también es otro de los planteamientos que haré con el Gobernador en la siguiente entrevista que tenga, él dijo que no quedaría ninguna obra sin terminar entonces quiero ir con él y platicarle de este mercado, otra importante también para todos los Tizapanenses es la rehabilitación del templo, una obra que no se había hecho en años, no sé qué tantos años tenía que no se le metía para nada ningún arreglo al templo, igual agradezco a nuestro diputado federal Martín Espinoza quien nos acompañó, nos fuimos de la mano, hicimos la gestión y se dieron los resultados, creo que se está trabajando por ahí, no es al 100% verídico pero se está trabajando en la gestión del órgano, un órgano que también nos representa mucho, no únicamente aquí en el estado a nivel nacional es uno de los órganos más importantes que tenemos, tenemos ese tema con el señor Gobernador, tenemos ese tema con el diputado Martín y creo que van caminando las cosas, en gestiones de programas y apoyos económicos les comentaba hemos trabajado en prácticamente en todas las áreas en deportes como ustedes saben ha habido movimiento de deportes ha habido acciones, Gaby está muy de cerca con el tema de deportes, el Lic. Manuel, se ha trabajado pero nos ha complicado el tema del Covid no se ha podido avanzar en todos los proyectos que se tenían pactados, se tenían planeados, pero seguiremos de la mano y seguiremos esperando que todo esto pase para poder continuar con todos estos proyectos que se tenían. En apoyo a las comunidades, las comunidades también han recibido apoyo por parte de nosotros y más que está programado en estos días de poder iniciar a ejecutar apoyos a las comunidades como reparación de caminos, reparación de capillas, reparaciones de áreas comunes de las comunidades, y pues lo que por ahí nos sigan gestionando, por ahí yo tuve una entrevista con cada uno de los delegados de las comunidades, estuvimos

Municipio de Tizapán el Alto, Jalisco
Independencia No. 170
Col. Centro C.P. 49400
Tel. 01 (376) 76 8 50 00
presidenciatizapán@hotmail.com

José de Jesús Valencia

Hoja de Gobierno



Esperanza Ayala

Mayra Gpe Rojas S.

Angelica Farías G.

platicando y así como yo llevo la gestión con el Gobernador ellos vinieron a hacer la gestión conmigo, y hay una serie de peticiones que existen por parte de todas las comunidades, igual les quiero compartir en seguida cuando tengamos la próxima sesión para plantearles todo lo que nos piden en cada una de las comunidades y pues tener que buscar la manera de dar los resultados en cada una de ellas. Como ven aquí en el centro se ha trabajado también con el tema de movilidad es un tema complicado es un tema que ya no cabíamos prácticamente en el municipio, ya no cabíamos en el centro, estamos tratando de darle reacomodo lo que también ustedes nos han apoyado, hemos hecho varias mesas de trabajo con todos ustedes, donde planteábamos como estacionarnos, donde estacionarnos, como podría estar reordenando todo, así como reordenar circuitos viales, que hemos estado trabajando con ustedes, también comparto a la ciudadanía que hemos estado trabajando también en el reordenamiento del comercio, también se ha trabajado ya se ha avanzado mucho en el tema de los tianguis, nos queda mucho por hacer, nos quedan muchas reuniones más por plantear, señora Esperanza queremos que nos sigamos reuniendo y sigamos platicando todo ese tipo de necesidades que ya ahora sí que nos tiene muy apretados ya aquí en el municipio. Trabajar en el comercio darle el reordenamiento, se inició con el tianguis, nos quedan muchas áreas, nos quedan áreas de comida, nos quedan áreas más, todo esto ha sido difícil poderlo platicar, ha sido difícil poderlo plantear porque lo que menos queremos es perjudicar a ningún comerciante de nuestro municipio, a ningún comerciante de las comidas, a nada, por eso es que se ha complicado más, por eso se ha tardado más la gestión porque acuérdense que desde la primer reunión que tuvimos con todos ustedes en cabildo planteamos todas estas necesidades del municipio y una de ellas fue reordenar todo eso, hemos tardado muchísimo yo lo sé pero es debido a que tenemos que hacerlo con tacto y tratar de no perjudicar a la gente, y seguiremos trabajando, también quiero hacer mención para todos ustedes, para la ciudadanía de que como mencionábamos al inicio lo complicado del Covid, eso vino a complicar también lo del comercio, el comercio aquí en Tizapán fue ahora si que una de sufrimientos para nosotros, de que si abríamos o no abríamos, los comercios sufriendo, los comercios establecidos, el tianguis con sus necesidades de trabajar, diario teníamos aquí gente viniéndonos a pedir que abrieran, que tenían que trabajar y lo entendemos pero para nosotros fue primordial la salud, creo que actuamos de la manera más correcta, hemos actuado lo más posible, lo más acercado a lo perfecto de que tengamos que hacer pero ha sido difícil, el apoyo a los comerciantes de aquí se les ha dado, tuvimos un plática donde a todos los comerciantes se les pedía el respaldo, a ellos más que nos apoyaran con el tema de salud, con el tema de los filtros sanitarios, con el tema de poder controlar esto, se les dio la oportunidad de trabajar con sus respectivos protocolos de salud y todo lo que nos indica el Gobierno del Estado así es de que también por ese lado hemos brindado, hemos manteniendo la economía de nuestro municipio, ahora sí que no está del 100% pero se ha sabido equilibrar, ver el tema de salud y ver el tema económico aquí en nuestro municipio y seguiremos trabajando con todo ese tipo de apoyos con todo ese tipo de respaldo a la ciudadanía que eso es lo que nos tiene aquí yo creo que todos y cada uno de ustedes están trabajando por el bien de nuestro municipio, por el bien de Tizapán y no queda duda también quiero hacer público de que tenemos un Cabildo yo creo nunca visto, un Cabildo donde ha habido mucha plática, ha habido mucho entendimiento yo creo que todos estamos trabajando de la misma manera, todos comparten sus ideas, quien estuvo en campaña, su idea que tuvo en campaña la está compartiendo con nosotros, y el día de hoy todo ese respaldo que se ha dado es en base a lo que ustedes también han aportado aquí en nuestro municipio; yo quiero reconocerles algo que lo mencionábamos la ciudadanía ya no lo echo de menos, no lo tomo en cuenta el gran esfuerzo y lo histórico que también hicimos porque nosotros hemos sido la historia de dejar muchas cosas buenas, pero algo que también nosotros queremos dejar y que se ha dejado gracias a ustedes es la reducción

José de Jesús Valencia



GOBIERNO MUNICIPAL
2018-2021

Explicación a cargo de...
Mayra Gpe Rojas S.
Explicación a cargo de...

del 50% creo que es de agradecerseles a todos ustedes, creo que ha sido bandera de muchos candidatos, ha sido bandera de mucha gente que hemos contenido por la presidencia donde hemos mencionado la reducción del 50% y toda la gente te lo pedía en campaña tenemos que hacer una reducción y ahora que lo hicimos que contentos estamos todos y agradecidos a todos ustedes, no existe alguien que nos diga "sabes que los felicitó que bien que hicieron la reducción" queremos cumplimiento a lo que todos prometen mucho en las campañas, yo creo que esto ya lo vamos a quitar a los que vienen de campaña, ya eso ya no va a ser bandera de campaña, para que vayan buscando otro tipo de bandera, porque nosotros ya lo hicimos lo hicimos con hechos, con realidades pueden revisar en las finanzas donde ya ustedes perciben únicamente el 50% yo tuve una fuerte reducción también en mi sueldo, y seguimos trabajando, no me resta más que reconocerles a todos ustedes regidores todo el apoyo que he tenido, me siento muy muy contento si quiero mencionarlo contento, contento en muchos aspecto, contento en que podemos trabajar en la manera que lo hemos venido haciendo con todos ustedes, contento en que ha habido resultados, no los que esperábamos pero ha habido resultados y la ciudadanía lo ve, lo ve hay quienes no lo quieren ver pero las obras las acciones están, todas las aportaciones que han tenido cada uno de ustedes, a lo mejor cada quien en su rubro, cada quien en su comisión yo sé que ha habido resultado la gente nunca lo va a reconocer a lo mejor hay alguien que si lo reconoce, pero yo estoy contento por lo que se ha logrado, estoy contento por todo esto que hemos caminado con todos ustedes, no ha sido fácil, no ha sido nada fácil, nos tocó un año de lo más complicado, yo platico por ahí con presidentes municipales que han sido tres cuatro veces, con gente que ya estuvo en administraciones pasadas como mis compañeros presidentes de la región quienes ya fuimos de reelección y platican que nunca en la vida había habido una administración tan complicada como esta, se debe ahora sí que primero a los cambios que hubo de gobierno que traen su idea de beneficiar de otra forma, al problema del Covid eso fue el tiro de gracia en todos los aspectos eso fue lo que nos complicó, ha sido muy difícil el método de gestionar recursos a nivel federal es diferente ya las cosas son diferentes, nosotros no tenemos aún apoyos directos al Ayuntamiento, ha habido muchísimos apoyos también quiero reconocer los apoyos que ha habido para toda la ciudadanía para nuestro municipio por otro tipo otro método de apoyo, pero percibir algo del Gobierno Federal para hacer obras, para hacer algo como se hacía en la administración pasada, no lo hemos tenido por eso es que se ha complicado, el recurso estatal también ha estado muy muy complicado ha sido difícil, se le atraviesa todo este tipo de problemas al gobierno federal, al gobierno estatal y automáticamente se reducen las participaciones, se reduce lo que nosotros percibimos, se reduce lo que a lo mejor tenían pronosticados para darnos el gobierno estatal al municipio y cambian las cosas, pero de todos modos tenemos que estar contentos por lo que se ha avanzado, yo siempre lo he dicho estoy muy contento desde el primer día que entramos y lo mencionaba la señora María y me da gusto que andamos con el mismo entusiasmo desde el primer día y terminaremos así lo que nos resta de la administración y eso es algo que les pido a los directores lo que siempre les pido a todo el personal de aquí del Ayuntamiento que como entramos el primer día tenemos que salir, le reconozco y agradezco señora María que sigamos con esa actitud de todos ustedes, vamos a seguir echándole ganas, estamos contentos mas no satisfechos al 100% porque nunca debemos ser conformistas, no debemos conformarnos con lo que hemos hecho, pero creo que ha habido avance, creo que a pesar de toda esta contingencia hay muchas cosas y estoy seguro que en las redes no se había publicado todo lo que se había avanzado, hay obras que nadie sabe que estábamos trabajando, queríamos guardarlas para el día de hoy compartirlas, y hay muchos proyectos más para adelante esto no termina hasta que termina, el 30 de septiembre que nosotros entreguemos, quiero hacerles el anuncio de que existen mínimo 10 calles por arreglar hay cosas por hacer, hay proyectos en las comunidades que

Municipio de Tizapán el Alto, Jalisco
Independencia No. 179
Col. Centro C.P. 49400
Tel. 01 (376) 76 8 50 00
presidenciatizapán@hotmail.com

Jose de Jesus Valencia



Esperanza López de
Angélica Torres S.

¡Unidos Continuaremos!

les voy a compartir en seguida en la próxima reunión para ir palomeando y agradecerles todo el apoyo que he tenido de parte de todos ustedes que a pesar de que fue una administración difícil, un año difícil seguimos avanzando muchísima gracias nuevamente me siento contento con todos ustedes por la misma línea que llevamos de beneficio de nuestro municipio, muchísimas gracias y esperen en las redes todo este informe, todo esto que vivimos el día de hoy que les compartí a los Regidores, en unos minutos más estaremos en las redes, gracias saludos a toda la ciudadanía a los Tizapanenses, se lo que extrañan al municipio, se lo que extrañan a su pueblo, la gente que ya estaba por venir a visitar a San Francisco de Asís, a nuestras fiesta patronales, a nuestras fiestas patrias del día de hoy, pues todo cambio pero seguiremos adelante, esperemos que el próximo año ya tengamos ahora sí más apertura de poder hacer las cosas y créanme que tenemos que cerrar con broche de oro, van a ser 4 días por parte de nosotros, de nuestra administración lo que nos va a corresponder entregar las fiestas para festejar a San Francisco de Asís y festejarlo como se merece, entonces, saludos a todos esperamos verlos pronto por acá, esperamos que pase pronto la contingencia y poder convivir y estrechar ese fuerte abrazo con todos los paisanos y toda la gente que viene de fuera de nuestro municipio, muchísimas gracias, gracias muchachos, gracias Regidores, un fuerte aplauso para todos ustedes". Con lo que se agota el presente punto del orden del día.

5.- CLAUSURA DE LA SESIÓN.

Una vez desahogados todos y cada uno de los puntos del Orden del Día aprobados en y para la presente Sesión Solemne, se dio por concluida, siendo las 12:25 doce horas con veinticinco minutos del día que se inició, levantándose la presente acta, misma que con fundamento en lo dispuesto en el artículo 33 de la Ley de Gobierno y Administración Pública Municipal, se firma en todas y cada una de las hojas que la integran por el Secretario General y por los CC. Regidores que en ella intervinieron y que así quisieron hacerlo. Lo anterior para su debida legal constancia y para los fines y usos legales a que corresponda. - - -

----- C O N S T E -----

C. JOSE SANTIAGO CORONADO VALENCIA
PRESIDENTE MUNICIPAL

Lic. TERESITA DE JESÚS GARNICA RAMOS
SÍNDICO MUNICIPAL

PROF. RAÚL LIZARRAGA CAZARES
RÉGIDOR

Mayra Gpe Rojas S.

C. MAYRA GUADALUPE ROJAS SALAZAR
REGIDOR

ING. JOSÉ DE JESÚS VALENCIA SOLORIO
REGIDOR

José de Jesús Valencia



¡Unidos Continuaremos!

GOBIERNO MUNICIPAL
2018-2021

Angélica Farías G.
C. ANGÉLICA FARIÁS GARCÍA
REGIDOR

LIC. MANUEL MENDOZA GAONA
REGIDOR

LIC. MARÍA MENDOZA VALENCIA
REGIDOR

[Signature]
DR. JULIO CESAR MÉNDEZ CHAVARRÍA
REGIDOR

Esperanza Ayar Macías
LIC. ESPERANZA AYAR MACÍAS
REGIDOR

C. GABRIELA SAAVEDRA SÁNCHEZ
REGIDOR

C. JORGE CARLOS NAVARRETE GARZA
SECRETARIO GENERAL



LA PRESENTE HOJA DE FIRMAS FORMA PARTE DEL ACTA NÚMERO 026 DE LA SESIÓN SOLEMNE DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO DE TIZAPÁN EL ALTO, JALISCO, DE FECHA 15 DE SEPTIEMBRE DEL 2020.

Municipio de Tizapán el Alto, Jalisco
Independencia No.170
Col. Centro C.P. 49400
Tel. 01 (376) 76 8 50 00
presidenciatizapán@hotmail.com